

[opusdei.org](http://opusdei.org)

## 2 de octubre de 2009

Se cumplen 81 años de la fundación del Opus Dei. Ofrecemos vídeos, audios, galerías de imágenes y textos sobre este aniversario.

30/09/2009

### Video: La Basílica de la Milagrosa

Fachada de la Basílica de la Milagrosa, contigua al lugar donde Dios inspiró a San Josemaría la fundación del Opus Dei, mientras suenan las campanas de esta Basílica Menor

## **Vídeo: San Josemaría habla del 2 de octubre**

Ofrecemos dos fragmentos filmados de tertulias en las que el Fundador del Opus Dei cuenta qué pasó el 2 de octubre de 1928

## **Audio: El eco de unas campanas**

Recordamos el relato de la fundación del Opus Dei con el testimonio de San Josemaría y el sonido de las campanas que el Fundador del Opus Dei escuchó ese día

## **Galería fotográfica del 2 octubre**

La historia de la fundación del Opus Dei en un reportaje fotográfico.

## **El 2 de octubre con palabras de San Josemaría**

Colección de textos íntimos de san Josemaría sobre la luz fundacional que recibió hace 80 años (pdf para imprimir).

# **El Prelado del Opus Dei habla del 2 de octubre**

**EN LA PRENSA:**

## **Entrevista al Prelado del Opus Dei.**

Mons. Javier Echevarría,  
entrevistado por La Repubblica con  
ocasión del aniversario de la  
fundación del Opus Dei.

**EN LA RADIO:**

## **El 2 de octubre en la radio.**

Recuperamos 3 audios de Radio  
Vaticana sobre el 80º aniversario de  
la fundación del Opus Dei.

## **Ecos del 2 de octubre**

Lo que sucedió el 2 de octubre de 1928 sigue siendo una historia importante en la vida de muchas personas que aprovechan las enseñanzas de San Josemaría en su vida ordinaria.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/2-de-octubre-  
de-2009/](https://opusdei.org/es-es/article/2-de-octubre-de-2009/) (09/02/2026)